

# まちの話題

あなたの声や地域、職場での話題を  
お寄せください。  
役場企画振興課まで（電話72-0332）

## まちづくりの原動力に



新鮮野菜や農産物加工品の即売でにぎわう会場

## 生きいき「ひの」ふれあい祭り

第27回生きいき「ひの」ふれあい祭りを10月23日・24日の2日間、役場前駐車場、開発センター、町文化センターで開催しました。

町内の文化芸能団体、農林商工団体、小・中学校など50団体に参加。作品展示や即売、芸能発表などの催しに多くの人が訪れにぎわいを見せました。

展示会場では、絵画、編み物、書道などの力作が展示。即売会場は、新鮮野菜や農産物加工品、アユの塩焼きなどが販売され活気にあふれました。

24日には、合唱、大正琴、演劇などの芸能発表会や多くの商品が当たる抽選会があり、会場は盛り上がりました。

多くの人でにぎわう根雨宿一番館前



## 地域の活性化を目指し開店4周年

### 出雲街道根雨宿

株式会社まちづくり日野（代表取締役窪田憲三）が経営する一番館（特産品販売）そば道場「たたらや」の二番館は、オープン4周年目を迎え10月17日、一番館前で記念イベントを開きました。

新鮮野菜や花の苗などの即売、ぜんざいや焼きソバなどの屋台が並び、多くの人が会場を訪れにぎわいました。

熱唱する「おーまきちまき」さん



## 心の根に届くやさしい歌

### 人権問題講演会

人権同和講演会「おーまきちまきコンサート」が10月15日、日野高校根雨校舎体育館で開かれました。

歌手「おーまきちまき」さんは、生徒たちに阪神淡路大震災の体験、障害者やひきこもり問題など自身の体験談を話したり、思いを込めた曲を披露。やさしい歌声が会場に響き渡りました。

## まちの生命、財産を守る

### 本番さながらの消防演習

消防車が甲高いサイレンを鳴らして出動。いざというときを想定して10月17日、町消防団（宮脇光男団長）は、西部広域消防と合同で本番さながらの消防演習を行いました。

火災発生を受けた団員たちは、すばやく現場にかけつけ消火活動にあたりました。宮脇団長は「今回のように水利が悪い場所は、町内にたくさんある。そういったことも念頭において消火活動してほしい」と訓練を振り返りました。



火点に向け全力でホースを延ばす町消防団

長寿を祝って乾杯。久しぶりに会う友人と昔話に花を咲かせる



地域のお年寄りの長寿を祝うと10月17日、黒坂・菅福地区手作りの敬老会が、黒坂小学校体育館で開かれました。敬老会は、黒坂コミュニティ推進協議会が長年地域を支えてくれたお年寄りに感謝し「手作り」で心を込めて」と企画。今年は黒坂・菅福地区内75歳以上の330人が該当で、その内130人が元気に出席しました。出席者は、町社会福祉協議会、黒坂配食グループなどによる手作り弁当を味わいながら、日本舞踊や荒神神楽を楽しみました。また、久しぶりに会う友人たちと昔話に花を咲かせ、楽しいひとときを過ごしました。

楽しい競技に盛り上がる



## ハッスルプレー 続出

### 楽しい競技がたくさんある老人大会

町内老人クラブ員の体力増進を図ろうと11月2日、町老人大会（山田芳美会長）が、黒坂社会体育館で開かれました。大会は花吹雪、大玉ころがしなど6種目があり、参加者は楽しい競技にさわやかな汗を流しました。大会後は懇親会が開かれ互いの懇親を深めました。

## 心を込め手作りのもてなし

### 黒坂・菅福地区手作りの敬老会

地域のお年寄りの長寿を祝うと10月17日、黒坂・菅福地区手作りの敬老会が、黒坂小学校体育館で開かれました。

敬老会は、黒坂コミュニティ推進協議会が長年地域を支えてくれたお年寄りに感謝し「手作り」で心を込めて」と企画。今年は黒坂・菅福地区内75歳以上の330人が該当で、その内130人が元気に出席しました。

出席者は、町社会福祉協議会、黒坂配食グループなどによる手作り弁当を味わいながら、日本舞踊や荒神神楽を楽しみました。また、久しぶりに会う友人たちと昔話に花を咲かせ、楽しいひとときを過ごしました。